
О чём говорит молодежь! 
Когда год 

подходит к концу, 
принято подводить 
итоги. Наша 
молодежь тоже не 
отступила от 

данной традиции. 18 декабря в 
администрации 
Железнодорожного 
муниципального образования 
состоялась встреча молодежи с 
главой поселения Мирошник 
Татьяной Евгеньевной. В 
теплой дружеской обстановке 
за чашкой чая ребята 
рассказали о своей 
деятельности за год: что 
получилось, а что, может быть, 
не очень…  
Татьяна Евгеньевна, в свою 
очередь, похвалила ребят за 
помощь и предложила ребятам 
несколько интересных идей на 
следующий год.  
На встречу был приглашен 
региональный представитель 
центра профилактики 
наркомании Людмила 
Александровна Клементьева. 
Она от своего имени 

поздравила ребят с 
прошедшим Днем 
добровольца и 
поощрила тех 
ребят, которые 
помогали ей в 

организации 
и 
проведении 
мероприятий 
по 
профилактик

е социально 
негативных явлений. 
Молодежь тоже задавала 
вопрос главе о том, как сделать 
так, чтобы на территории 
поселения появились детские 
спортивные площадки, 
семейные кафетерии. Татьяна 
Евгеньевна предложила самим 
ребятам продумать и 
предоставить проект, как и где 
они это видят. Так за 
душевным разговором и 
прошло время. Но, думаем, 
такие беседы будут проходить 
довольно часто, так как глава 
поселения всегда 
прислушивается к тому, о чем  
говорит молодежь! 


